

Lauftreff Geesthacht: Endspurt 2011



Mitglieder des Lauftreffs Geesthacht: das Jahr laufend verabschiedet.

Foto: Anette Rosanowski

Geesthacht (zrk) - Mit diesem Motto waren Läufer und Walker vom Lauftreff Geesthacht und Gäste am späten Silvestervormittag zum traditionellen Jahresabschiedslauf an der Elbe unterwegs. Gelaufen und gewalkt wurde auf einer Wendepunktstrecke ohne Wettkampfgedanken. Spaß und Gemeinsamkeit standen im Vordergrund, was auch durch Verkleidungen deutlich wurde.

Gestartet und beendet wurde der Lauf am Grillplatz neben dem Freibad, wo alle anschließend von wohlwütigen Laufkollegen mit Gegrilltem, Berlinern und Getränken ausgiebig versorgt wurden.

Einen besonderen Dank möchte der Lauftreff Geesthacht den Mitarbeitern der Stadtverwaltung aussprechen, wegen der Kooperation hinsichtlich der Organisation des Grillplatzes.